Et si la géographie servait d'abord à mieux habiter la terre!

Cette géographie interventionniste est d'autant plus d'actualité aujourd'hui que l'habitabilité de la planète est en cause et que cela ne peut être qu'un objet de préoccupation de notre discipline. Du local au global les raisons d'agir ne manquent pas. La géographie a devant elle un vaste chantier de travail.

L'avenir de la géographie et l'avenir de la planète dans ses diverses composantes territoriales à différentes échelles peuvent ainsi avoir partie liée.



C'est le défi proposé par la Commission de géographie appliquée du CNFG (Comité National Français de Géographie) relancée par Pierre Ginet et François Hulbert, respectivement président et secrétaire de cette commission.

Sous le titre «Géographie et action : avenir de la géographie, avenir de la planète et des territoires, même combat !», ils présenteront les enjeux importants des applications de la géographie dimanche 5 octobre à 14 h à l'Hôtel de Ville.

